

Neues aus der Handarbeitsgruppe

Neben der Leidenschaft für das Stricken, deren Ergebnisse einem guten Zweck zur Verfügung gestellt werden, spielt auch der Spaß, die Unterhaltung, das Zusammensein und der Austausch in gemütlicher Atmosphäre eine wichtige Rolle in der Handarbeitsgruppe.

Unermüdlich werden von den emsigen "Strickerinnen" Mützen, Schals, Socken, Handschuhe etc. für Erwachsene und Kinder hergestellt.

Die Institutionen und Einrichtungen, die diese Strickarbeiten seit vielen Jahren erhalten und sich sehr darüber freuen, sind u.a. der Treff 100, das Kremer-Haus, die Bahnhofsmission, das Kinder- und Jugendschutzhaus, das Frauenhaus und das Netzwerk Maidan.

Der Erfolg der Gruppe kann sich sehen lassen!

Herzlichen Dank an das Engagement der fleißigen Strickerinnen.

